

Mercedes-Benz Actros made in China

Das vor zehn Jahren gegründete Joint Venture Beijing Foton Daimler Automotive (BFDA) hat in China mit der Produktion des lokal angepassten Mercedes-Benz Actros begonnen. Das eigens errichtete neue Werk in Huairou umfasst eine Fläche von mehr als 400.000 Quadratmetern. Gebaut werden der Actros und der Actros C als Sattelzugmaschinen mit unterschiedlichen Antrieben für den Fern- sowie den nahen und mittleren Güterverkehr. Den Import von Lastwagen setzt Daimler Truck parallel fort, da China aktuell weltweit der größte Markt für schwere Lkw ist.

An BFDA sind beide Partner jeweils zur Hälfte beteiligt. Das Gemeinschaftsunternehmen fertigt und produziert auch schwere Lastwagen der Marke Auman in China. (aum)

Bilder zum Artikel



Beijing Foton Daimler Automotive feiert den ersten Mercedes-Benz Actros aus chinesischer Produktion.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Daimler Truck
